

Team Alpin Family

SCM^{e.V.}
SKICLUB
MÜNCHBERG

Mein Verein

2016-17: 15 Aktive
3x Senioren
1x Jugend
3x Schüler
8x Kinder

Sommer:
17 Trainingstage

Winter:
30 Trainingstage

Ausblick
2017 - 18

21 Aktive:
3x Senioren
3x Jugend
1x Schüler
14x Kinder



Lisa



Markus



Alex



Hans



Christine

Team Alpin

15 Rennläufer
15 Skirennen

1x
nordbayerische
Meisterschaft
Slalom Damen

8x
oberfränkische
Meisterschaft
SVO-Cup



Ben Kolb



Leo Gollner



Johannes Männl



Saskia Deml



Laura Helwig



Jaron Hertrich



Lucio Peetz



Moritz Gollner



Marvin Moreth



Alina Drescher



Nike Hellbach



Melissa Moreth



Laura Drescher



Lisa Breckner



Christine Hofmann



Die Alpinen des SCM leben von der Qualität des Winters. Aber die Beschneigungsmöglichkeiten in Mehlmeisel, Oberwarmensteinach, am Ochsekopf und die Nähe zu fast schon alpinen Hängen in Tschechien ermöglichen uns auch in schneearmen Zeiten zusätzliche Skitage, sofern man dieses Angebot konsequent nutzt.

Während unsere älteren Sportler die Möglichkeit haben, 2x wöchentlich ein vereinsübergreifendes Training in Mehlmeisel zu nutzen, habe ich in den vergangenen zwei Jahren all meine Kraft in die Arbeit mit jüngstem Nachwuchs investiert. Dieses Engagement hat inzwischen reichlich Früchte getragen. Zusammen mit den Routiniers haben in dieser Saison insgesamt 15 Rennläufer des SC Münchberg an mindestens einer Rennveranstaltung teilgenommen. Bei regionalen Skirennen können wir auf große sportliche Erfolge zurückblicken:

*Dr. Günter Lang
Masters - Weltmeister
Slalom 2015*



Ein nordbayerischer Meistertitel (*Lisa Breckner, SL Damen*) und 8 oberfränkische Meistertitel im Rahmen der SVO-Cup-Wertung sind eine stolze Ausbeute.

**Trainingspartner und
SCM - Mitglieder**

Skisaison 2016 - 17 - ein Rückblick

Die Nachwuchstrainingsgruppe mit insgesamt 12 Kindern konnte nach 17 Trainingseinheiten im Sommer in dieser Wintersaison an 30 Tagen auf Schnee trainieren.

Leider fiel das vom SCM geplante Skirennen und damit auch unsere Stadtmeisterschaft dem abrupten Winterende im Fichtelgebirge zum Opfer.

Vorausblickend auf die kommende Saison ist erwähnenswert, dass wir weiteren Zuwachs an Aktiven bekommen werden. Einerseits durch Vereinswechsel - wir sind inzwischen ein für Alpinsportler attraktiver Verein geworden - andererseits aus Neumitgliedern, die von unseren Aktivitäten gehört haben auch durch Geschwisterkinder, die in der Gruppe sozusagen nebenbei das Skifahren erlernt haben und nun fit für das Training sind. Eine Erweiterung des Trainerteams ist geplant und auch die Eltern werden zunehmend mit einbezogen.

Im Namen aller Aktiven und Eltern möchte ich mich bei Euch, den Vereinsmitgliedern herzlich für alle Unterstützung bedanken. Mit eurer Hilfe werden die SCM-Alpinen in den nächsten Jahren viel Schnee aufwirbeln.

Christine Hofmann

**Jacob Schramm
Teilnehmer der alpinen
Junioren-WM 2017**



Wissenswertes

Das SCM **Team Alpin** ist wie jeder vereinsportliche Trainingsbetrieb leistungsorientiert, aber nicht selektiv ausgerichtet. Unser Konzept:

- 1. Jedes skibegeisterte Kind kann mitmachen, wenn es altersentsprechend eine grundlegende Skitechnik beherrscht.*
- 2. Man muss nicht bei jedem Training mitmachen. Jede Familie entscheidet für sich, wieviel Umfang und Aufwand dem Skisport gewidmet werden.*
- 3. Herausragenden Talente werden bestmöglich gefördert, weniger ambitionierte werden sanft gefordert.....*
- 4. Innerhalb der Gruppe ist vieles leichter zu bewältigen, die Eltern werden in das Gesamtkonzept je nach Neigung und Interesse einbezogen. Dadurch ergeben sich Vorteile für alle.*
- 5. Der Verein hilft und unterstützt bei der Materialbeschaffung, z.B. durch ein neu geschaffenes Rennski-Verleihsystem.*
- 6. Die Trainingsarbeit ist familienorientiert. Interessierte Eltern werden mitgeschult, um mit ihren Kindern auch alleine weiterarbeiten zu können. Geschwister, die noch zu klein sind für ein Training, sind schon bei den Sommeraktivitäten dabei und werden frühestmöglich integriert.*

Ab Mai wird 1x wöchentlich donnerstags auf Inlinern an Kondition und Koordination gearbeitet. Zum Inline-Training sind auch Kinder eingeladen, die bislang noch nicht beim Alpintraining dabei waren.

Vom 29.4.-1.5.2017 werden wir ein 3 Skitage auf dem Gletscher verbringen. Außerdem ist für Mitte September ein weiteres Gletschertraining geplant. Wer sich anschließen möchte: herzlich gerne.

Darüberhinaus stehen Ausflüge zum Wasserski (der erste am 18.6.17) und weitere Sommeraktivitäten auf dem Programm. Infos und Anmeldung: ch@hofmann-druck-design.de

